



Das Klavier

Kurzerklärung Instrument:

Seinen Beginn nahm es im 17. Jahrhundert in Italien und verbreitete sich von da aus rasch über die ganze Welt. Weshalb es zu den bekanntesten und beliebtesten Instrumenten überhaupt zählt. Nahezu alle großen Komponisten haben in den unterschiedlichsten Schwierigkeitsgraden für das Klavier komponiert. Kein Wunder, schon in kürzester Zeit lassen sich tolle Ergebnisse erzielen, da jede der 88 Tasten einen sauberen Ton ergibt.

Ein großer Vorteil des Klaviers ist es, ähnlich wie bei anderen Harmonieinstrumenten auch, dass man mehrstimmig allein spielen kann. Somit macht auch das Musizieren alleine sehr viel Freude.

Wann fängt man mit dem Instrument an?

Das ideale Einstiegsalter für Kinder liegt bei ungefähr 6 Jahren. Ein späterer Einstieg im Jugendlichen- oder Erwachsenenalter ist natürlich trotzdem immer problemlos möglich.

Was kostet ein Instrument?

- Gebrauchte Klaviere erhält man im Fachhandel ab 1.500 €.
- Ein neues Klavier für den Einstieg bereits ab 3.500 €.
- Ein risikofreier Einstieg in das Klavierspielen gelingt am besten über den Mietkauf: Hier können Sie ihr Wunschklavier für 12 Monate zu einem monatlichen Mietpreis ab € 45,-- testen und entscheiden dann erst über Kauf oder Rückgabe. Bei einer Übernahme werden alle bereits bezahlten Mieten voll angerechnet.

Gemeinsam Musizieren:

- Das Klavier eignet sich sehr gut zur Begleitung von Instrumental – und Gesangsformationen.
- Auch in verschiedenen Orchestern und Ensembles der Musikschule und darüber hinaus wird das Klavier als wichtige Klangfarbe eingesetzt.

Kontakt: www.musikschule-schramberg.de
Musikschule Schramberg
Burgweg 2
78713 Schramberg
Tel.: 07422 2 34 37
info@musikschule-schramberg.de

